



Regierungsratsbeschluss vom 06. September 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Backpack2school, Projekt «Einreisedatum» zur sozialen Selektivität im Schweizer Bildungssystem

P221165

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Backpack2school für das Projekt «Einreisedatum» zur sozialen Selektivität im Schweizer Bildungssystem, welches im Oktober 2022 im Westflügel des Bahnhof SBB Basel gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 30'000.

Begründung

Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Backpack2school für das Projekt «Einreisedatum», welches im Oktober 2022 im Westflügel des Bahnhof SBB Basel gezeigt wird, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von 30'000 Franken. Der junge Verein beschäftigt sich mit der sozialen Selektivität im Schweizer Bildungssystem und will einem jungen Publikum anhand animierter Porträtfilme junger Berufsleute mit Migrationshintergrund unterschiedliche Wege aufzeigen, sich darin zurechtzufinden.

